



COMMUNIQUE DE PRESSE BORNES Wifi DE NOUVELLES INSTALLATIONS

La Ville de Cahors et le Grand Cahors, comme ils s’y étaient engagés, poursuivent l’effort de déploiement des bornes Wifi sur la ville de Cahors.

En effet, plusieurs structures municipales ou communautaires sont déjà dotées du Wifi Grand Cahors public ; la médiathèque, l’Espace Clément-Marot, les résidences d’Olt et la résidence autonomie Les Pins ou encore le campus universitaire Maurice-Faure.

Dans un premier temps, le dispositif WIFI4EU, subventionné par l’Europe, a permis d’installer de nouvelles bornes dans différents lieux du centre-ville : 2 à la Maison des associations (1 à l’intérieur, l’autre à l’extérieur côté cinéma Le Grand Palais), 1 à l’extérieur aux abords du gymnase Henri-Thamier, 2 bornes extérieures à proximité de la Halle, 1 sur les allées Fénelon et 1 sur la place François-Mitterrand ; enfin une borne a été installée à la Maison de l’Eau sur le quai Albert-Cappus.

Dans un deuxième temps c’est à l’Espace Valentré, sur la place Chapou et au stade Lucien-Desprats que des bornes ont été installées.

De nouvelles installations sont en cours ou ont été réalisées. C’est ainsi que à la suite du réaménagement du parc Tassart, une borne Wifi a été implantée et diffuse des identifiants de connexion.

Enfin, à compter du lundi 24 octobre prochain, des travaux électriques vont être entrepris à l’Espace associatif Clément-Marot afin d’installer une douzaine de bornes qui permettra l’accès à Internet depuis les salles de réunion, mais également pour les associations hébergées dans le bâtiment.

Le Wifi sera accessible pour les utilisateurs dès le début du mois de novembre.

Contact presse

Direction de la Communication Ville / Grand Cahors : 05 65 20 87 20